

Weiter Ligafußball in Hemdingen

Entgegen einiger Pressemitteilungen wird es weiterhin Ligaherrenfußball in Hemdingen geben. Die Verantwortlichen beim TuS Hemdingen-Bilsen von 1926 e.V. hatten die Hoffnung nicht aufgeben wollen und weiter an einer Lösung für die drohende Auflösung der 1. Herren des Vereins gesucht. Seit Jahren ist die Personaldecke eng und im Bereich der Senioren (Ü 50) gibt es seit der Saison 2022/23 bereits eine überaus erfolgreiche Zusammenarbeit mit dem SSV Rantzau in Form einer Spielgemeinschaft.

Man kann es Zufall oder Glück nennen, aber durch die Absage der Gemeinde Rellingen für die Bereitstellung einer Spielstätte für den im Mai 2023 neu gegründeten FC Kickers Egenbüttel e.V., eröffneten sich plötzlich neue Möglichkeiten.

Die Verantwortlichen trafen sich kurzfristig in der vergangenen Woche zu einem Gespräch, um Ideen der Zusammenarbeit auszuloten. Am Ende dieses ersten Gespräches stand fest, es kommt für beide Vereine nur eine Spielgemeinschaft (SG) in Frage. Beide Parteien gingen mit positiven Gefühlen auseinander, aber jeder sollte noch einmal in sich gehen um das für und wider zu beleuchten, sowie noch zu klärende Fragen der Zusammenarbeit zu dokumentieren.

Dies war aber kein Hindernis. Nach vorheriger interner Abstimmung beider Vereine erfolgte bereits die Meldung der SG TuS Hemdingen-Bilsen / FC Kickers Egenbüttel beim Hamburger Fußball-Verband (HFV).

Die Entscheidung über die Gründung der Spielgemeinschaft wurde im Rahmen einer Vorstandssitzung des TuS Hemdingen-Bilsen positiv diskutiert. Es wird nicht nur weiter Ligafußball beim TuS Hemdingen-Bilsen geben, sondern den Fußballern des TuS Hemdingen-Bilsen bietet es wieder neue Perspektiven. Trotz dieser positiven Entwicklung sind wir weiter daran interessiert weitere Herrenmannschaften zu etablieren. Wenn also jemand eine neue fußballerische Heimat mit positivem Umfeld und exzellenten Sportstätten sucht, dann ist er genauso willkommen wie ehemalige Kicker des TuS Hemdingen-Bilsen, die sich wieder ihrem Verein anschließen wollen.

Am Dienstag, den 13.06.23 kam man erneut im Vereinsheim des TuS Hemdingen-Bilsen zum abschließenden Gespräch zusammen. Die Entscheidung steht und alle Beteiligten freuen sich auf die Zusammenarbeit. Die Spielgemeinschaft wird in der neuen Saison 2023/24 in der Kreisklasse B (Staffel 01) ihre Spiele bestreiten. Die Heimspiele der SG werden Sonntags am Sportzentrum in Hemdingen um 12:30 Uhr angepfiffen.

Im Anschluss (Anstoß 15 Uhr) trägt die TuS 1. Alte Herren um Trainer Matthias Wagner und Kapitän Daniel Grosser ihre Heimspiele aus.

Bereits am Donnerstag, den 15.06.23 fand das erste Training der SG um Trainer Sven-Ole Klatt statt. Trainiert wird in der Saisonvorbereitung jeden Dienstag und Donnerstag von 19:30 bis 21:00 Uhr auf dem Rasenplatz Am Sportplatz 1 (Sportzentrum), 25485 Hemdingen. Wer Zeit und Lust hat ist herzlich Willkommen und kann gerne zum Training vorbei kommen und sich der neuen SG anschließen. Gesucht werden noch Spieler in allen Mannschaftsteilen.



Neben den Herrenmannschaften wird der TuS Hemdingen-Bilsen in der kommenden Spielzeit voraussichtlich noch 2 G-Jgd Mannschaften in den Jahrgängen 2017/2018 für den Spielbetrieb melden. Bereits seit April 2022 ist der Kinder- und Jugendfußball im TuS um Thorsten (Maassy) Maaß, Kristina Pagel und Tim Reimann wieder neu belebt.

Alles hängt von den Betreuern ab, die fehlen und wir können uns nicht klonen. Theoretisch könnten wir auch 3 Mannschaften melden. So viele Kinder tummeln sich bereits jetzt einmal die Woche, am Donnerstag (15:30 bis 16:45 Uhr) auf dem Sportplatz am Sportzentrum. Es ist geplant die Trainingszeiten weiter auszubauen und nach den Sommerferien den 2019 geborenen Kindern die Möglichkeit zum Fußballspielen zu ermöglichen.

Bei Interesse: Spieler- / innen oder Betreuer/Übungsleiter können die Kontaktdaten über www.tus-hemdingen-bilsen.de abgefragt werden.